

Sur del Área 42 Asamblea General del Comité de Servicio

Minutos - 10 de julio 2011

T.I.E. Club, 329 N. 11th St., Las Vegas, NV - 1:15 pm

Reunión abierta por Justin P. a las 1:15 pm con la Oración de la Serenidad y el Preámbulo.

Todos los GSR nuevo introducido.

Se trasladó, secundada y que el de mayo, 2011 minutos se apruebe.

Informe del Secretario - Rich - Ninguno

Delegado Informe - Byron - A.A.W.S. destaca: Se está revisando el proceso de derechos de autor. El Libro Grande y 12X12 E-libros estarán disponibles en octubre. G.S.O. ha girado puestos. G.S.O. Primero las finanzas trimestre están disponibles, son + \$ 57,000 por delante de presupuesto. El Grapevine tendrá un aumento de precios 01 de julio. La encuesta a los miembros ha optado por tres grupos de Las Vegas. Nacional de conversación: Religión y Tradiciones de AA, algunos grupos están tratando de modificar las tradiciones y se cayó de las listas de reuniones.

Informe del Tesorero - Vince - Ingresos netos \$ -3,099.60 a partir del 09 de julio 2011. El saldo actual de \$ 20,453.02 en cheques y ahorros. Los activos totales de \$ 20,453.02.

Registro - Michele - FNV está en marcha y funcionando en el nuevo ordenador portátil y yo hemos visitado los distritos 1, 7 y 9. Tengo planes para visitar el resto de los distritos en los próximos meses.

Webmaster - JD - No hay informe.

Archivos - Carolyn - La vida va bien en los archivos. Hemos estado perseverando en conseguir los registros de Área en orden y un poco de ayuda con la clasificación y archivo. Sería bueno si cada Distrito y el Comité podría elegir o designar a un archivero para ayudar a esa sección en particular de los registros. Ablandarlos y de trabajo conjunto hace que el proyecto manejable y divertido. Nuestra historia de la zona es muy interesante y queremos ponerlo en orden para que se pueda compartir con nuestra comunidad. Hemos tenido un gran momento en la reunión mensual de artefactos en la Oficina Central. Nuestro encuentro de artefactos siguiente es Domingo, 21 de agosto en el distrito 7 de picnic y se trata de la historia de ese día de campo. Estamos buscando a los panelistas y los archivos para ver - y sus ideas para futuros artefactos y presentaciones de Archivos. Hay folletos sobre la mesa - por favor tome de nuevo a sus grupos y clubes, y hacer anuncios en sus reuniones. Si usted es anfitrión de una reunión de distrito, talleres, un picnic o cualquier otro evento, por favor, que nos invitan. Nos encantaría poner la pantalla Archivos a su AA eventos relacionados. Si usted desea donar artículos históricos, fotos, calendarios de reuniones o elementos específicamente relacionados con nuestra área, o de ofrecer su tiempo y talento para crear archivos del Área 42 para que todos disfruten, por favor llámeme: Caroline - 702-592-0890 Esperamos Esperamos su participación y asistencia en este importante proyecto de llevar

la historia local de AA a todo el mundo. Tenemos una necesidad real para las personas con experiencia en audio.

Necesidades Especiales - Leslie D. - Necesidades Especiales responde a las llamadas desde la oficina central que necesitan nuestros servicios. Ahora tenemos dos sillas de ruedas en la Oficina Central para llevar a los eventos para los que necesitan una silla de ruedas. Necesidades Especiales está trabajando con H & I por traer una reunión a la Casa de estar Freemont asistente ubicado en 14 y Freemont todos los martes a las 9:30 am a 10:30 am. En el 06 de junio de Necesidades Especiales establecer un stand con IP / CCP de regreso al hogar en caso de Veterinarios Palace Station Hotel and Casino. El 11 de junio tuvimos un stand dedicado al Día de los Fundadores ubicado en el Ejército de Salvación aquí en Las Vegas, Nueva York. No hemos sido capaces de firmar el 3 de voluntarios con necesidades especiales. Todavía estamos visitar a un miembro que está en espera de un trasplante de hígado. Necesidades Especiales de visitas del miembro de una (1) a la semana y ha sido durante los últimos 6 meses. Yo tenía planeado asistir al Foro de este agosto, pero mis planes han cambiado y yo no voy ahora, si alguien está asistiendo Me encantaría escuchar lo que sucede en este evento. Para comentarios o preguntas sobre Accesibilidad / Necesidades Especiales que puede ser alcanzado en 702-452-8501 o 702-598-1888, e-mail chapter5@embarqmail.com

CCP / IP - Don - Tuvimos una mesa de literatura tripulada a la Convención de Recursos Humanos en el Las Vegas Convention Center. Recibimos una llamada de un programa de radio locales muestran un par de semanas atrás, que nos pide hablar de nuestro programa (gracias a Jack para pasar a lo largo), y Cindy M. hizo los honores. Parece que es posible que nos quieren de vuelta en el futuro, y lo que era especialmente agradable fue que Cindy se le pidió que las preguntas de antemano. Con un agradecimiento especial a Glen para toda su ayuda, estamos trabajando en un nuevo "reclutamiento" volante de nuestros comités, que está listo para votar en nuestra reunión del comité la próxima semana. Nos complace informar que hemos recibido interés en nuestros comités de nuestra mesa en el Día de los Fundadores, y han conseguido al menos un miembro nuevo. También se señaló a nuestra atención que algunos de nuestra literatura local especifica un requisito de la sobriedad de tres años para formar parte de nuestro local de PI / CPE. Este no es el caso, damos la bienvenida a cualquier persona, y hay un montón de oportunidades de participación que sean adecuadas para los más nuevos en la sobriedad, así que estamos trabajando en la corrección de esta.

Comité de Finanzas - Ninguna reunión.

GSR supervivencia - David W. - 12 nuevos RSG. Tiene nuevas copias de los libros de Inglés y Español. Las guías en línea.

Informes de las Comisiones

H & I - Alan - H & I reunión de negocios se lleva a cabo el 3er martes de cada mes en la Oficina Central a las 6:00 PM. Los nuevos miembros están invitados a llegar a las 5:30 para una reunión breve orientación. Actualmente atendemos a más de 50 reuniones de grupos sobre una base semanal o bisemanal.

Llevamos a cabo reuniones en las instalaciones donde los residentes no pueden asistir a reuniones regulares de AA en el exterior. También suministramos a estas personas con los libros y la literatura de AA en una base regular. Al igual que con cualquier comisión de servicio, siempre podemos utilizar más voluntarios. Para ser elegible para tener reuniones en cualquier centro penitenciario, hay un proceso de compensación y orientación instalaciones que se requieren, además de un mínimo de sobriedad. Para las instalaciones de tratamiento, en general hay un requisito de sobriedad muy mínima. Aquí está nuestra seis meses volver a tope de las donaciones y los gastos, las donaciones totales fueron de \$ 14,711.34, los gastos fueron de \$ 11,477.39, lo que indica que hemos utilizado algunos fondos que ya estaban en el banco. Si desea una explicación más detallada hay algunos detalles hojas de cálculo aquí en la mesa frente a usted para ver que muestra cómo el dinero fue utilizado y también hay una hoja de cálculo nueva tapa que muestra exactamente lo que la literatura se desembolsó a cada centro en los últimos 6 meses.

Reduciendo la Brecha - Alan - En primer lugar me gustaría presentar mi Co-Presidente, Darryl B. Estamos avanzando muy bien con la revisión de la lista de voluntarios y la adición de nuevos voluntarios. Tengo formularios de inscripción están disponibles aquí para cualquiera que desee tomar. Que se incluye información de contacto de BTG y yo, tanto por e-mail y teléfono. El nivel de actividad global de las solicitudes ha mostrado un ligero aumento en los últimos meses, y como voluntarios H & I, transmitirá esa información a lo largo esperamos que siga creciendo. Sin embargo se trata de información de los solicitantes no ser lo suficientemente preciso para m, ake de contacto después de su estreno. Alentar a los voluntarios de H & I para ayudar con esto rápidamente la prueba de lectura de las tarjetas solicitud cuando los consiguen. Actualmente contamos con varios voluntarios corresponderse con los presos 4 + meses antes de su liberación, en un esfuerzo para asegurar que se conectan con AA después de su liberación. Tengo una reunión con Tyler Darrington quien es el Coordinador de Programas para la nueva CCDC en el próximo miércoles para discutir y revisar quién hace qué y cómo sobre paneles de AA en la cárcel del condado. Voy a tener un informe sobre esto más adelante en el H & I y agosto las reuniones del Intergrupo. I estará presente en el Nacional de Reducción de la Brecha-Taller / Conferencia en Sacramento, CA. En septiembre, y también estará presente en el Foro en Woodland Hills, California, en agosto. H & I se proporciona algún tipo de financiación para el evento de BTG, no el foro. Si alguien quiere más información puede ponerse en contacto a mí mismo o mi Darryl co-presidente después de esta reunión, o en cualquier otro momento.

WACKYPAA-WACKYPAA será 26-29 enero, 2012 y estará en el Alexis Park Resort, ubicado cerca de Harmon Avenue. El registro es de \$ 20.00 en este momento, pero se va pronto. Nuestras reuniones de negocios se llevan a cabo el segundo domingo de cada mes en el Club de la Serenidad 2 º domingo a las 1:00 pm y domingo 4 a las 4:00 pm de cada mes.

Grapevine - Robin - me disculpas por estar fuera de servicio durante los últimos meses, y gracias a Melonie y W. David y todos los que intervino para ayudar. Nos reunimos mensualmente en el segundo viernes de 6:00 de la tarde en Las Vegas de la Oficina Central, en promedio, alrededor de 6 de los 18 a 20 representantes de los grupos en el área de asistir a esta reunión. La asistencia ha sido 6-9 repeticiones por el cumplimiento de los últimos 2 meses, que es bastante bueno! Si tu grupo no tiene un

representante de Grapevine, nos animamos a considerar. Facilitar el acceso a nuestra "reunión impresa" es una gran manera de involucrarse en el servicio. Jack en la Oficina Central

continúa trabajando con el distribuidor nuevo para obtener la entrega revistas reliably. Since un poco más el último informe que han estado en la celebración del Día de los Fundadores y el próximo vamos a participar en el taller del Dist un "Epílogo Familia" 16 de julio, el Dist 7 Mt. Charleston Picnic 21 de agosto, y los nativos americanos Conferencia de AA a partir 06 de octubre. Seguimos para asistir a la Final de la Reunión de altavoces Mes Siempre que sea posible. Por favor, háganos saber si usted tiene un evento que viene y nos gustaría una mesa de literatura de AA establecido. Robin R.
auntierob@yahoo.com 702-769-9097

Intergrupo - Glenn - Tuvimos una mesa de literatura tripulada a la Convención de Recursos Humanos en el Las Vegas Convention Center. Recibimos una llamada de un programa de radio locales muestran un par de semanas atrás, que nos pide hablar de nuestro programa (gracias a Jack para pasar a lo largo y Cindy M. hizo los honores. Parece que es posible que nos quieren de vuelta en el futuro, y lo que era especialmente agradable fue que Cindy se le pidió que las preguntas de antemano. Agradecimiento especial a Glen por toda su ayuda, estamos trabajando en un nuevo "reclutamiento" volante de nuestros comités, que está listo para votar en nuestra reunión del comité la próxima semana. Nos complace informar que hemos recibido interés en nuestros comités de nuestra mesa en el Día de los Fundadores, y han conseguido al menos un miembro nuevo. También se señaló a nuestra atención que algunos de nuestros literatura local especifique un requisito de sobriedad de tres años para formar parte de nuestro local de IP / CCP. Este no es el caso, damos la bienvenida a cualquier persona, y hay un montón de oportunidades de participación que sean adecuadas para los más nuevos en la sobriedad, así que estamos trabajando en la corrección de esta.

Informes DCM

Distrito 1 - Emily F. - DCM-Distrito 1 está yendo bien económicamente con enmienda se hizo de los fondos que se perdió un poco más de un año hace más o menos. Con nuestro distrito haciendo bien financieramente estamos haciendo los fondos disponibles para nuestros RSG para asistir al Foro especial que se celebra en Woodland Hills, CA. Estoy especialmente emocionado de que nuestro distrito tendrá la oportunidad de asistir a este evento! Distrito 1 será el anfitrión de un taller con el distrito 13 el 16 de julio en el club de triángulo en Nellis en la gran sala de 2pm-4pm. El tema será la familia y después seremos los anfitriones de los altavoces de California. El Distrito 1 picnic se llevará a cabo 01 de octubre en el parque en la ciudad de Boulder de 10am-4pm. Estamos pensando en tener otro taller a principios de noviembre y que debe tener un tema, lugar y hora después de la reunión que se celebrará hoy inmediatamente después de esta reunión en la pequeña room.www.districtone-nv.org

Distrito 3 - Frank - DCM-Tuvimos una reunión hoy al mediodía. Nosotros decidiremos nuestro gráfico de distribución de los fondos.

5B distrito - Rhonda - DCM-Distrito reuniones se celebran cada mes en el segundo sábado a las 1:30 pm. Llevaremos a cabo nuestras reuniones en el Club KCB ubicado en 5715 Alexander Road. Estamos trabajando en conseguir todas las reuniones de nuestro distrito unificado.

Distrito 7 - Edie - DCM-Distrito 7 continúa con la asistencia a la reunión mensual de aproximadamente 20 a 25 personas. Nuestra reunión se celebra el tercer viernes de cada mes a las 6:30 pm en el Club de la serenidad en la impulsión de Schiff en Las Vegas. Seguimos concentrados en tratar de conseguir mayor número de reuniones registrado y alentar a los grupos para elegir a los RSG para que tengan una voz. Tenemos a un presidente la Unidad que coordina el esfuerzo para poder visitar a tantas reuniones como sea posible. Mi agradecimiento a Nelson A (nuestro MCD suplente) que ha llenado para mí en las reuniones del Distrito últimos dos cuando estaba fuera de la ciudad. Nelson ha hecho un gran trabajo y se mantiene en el Distrito "negocio" bola rodante. El 25 de junio, llevamos a cabo nuestro evento servicio de segunda parte del año, con el tema de los Doce Conceptos. Tuvimos la suerte de tener Julian R como el presentador, y todo el mundo parecía tener una gran cantidad de conocimientos "nuevos" y hubo algunas buenas preguntas de los asistentes. Por desgracia, nuestra presencia no era exactamente lo que esperábamos, posiblemente debido al conflicto con la fecha de la reunión de Archivos. Coordinaremos nuestras evento de septiembre más de cerca con Caroline para evitar este futuro. El tema de nuestro evento de septiembre no ha finalizado todavía, sin embargo, nos pondremos volantes en breve. Nuestro caso es el siguiente servicio Mt anuales 26. Charleston de picnic que se celebrará el 21 de agosto en el Grove Picnic cola de zorra. Los boletos cuestan \$ 10.00 y niños menores de 12 años entran gratis. Una vez más, no hay admiten animales de compañía por razones de seguros. Hay folletos sobre la mesa y varias Distrito 7 miembros tenemos boletos disponibles. Estamos limitados a 499 asistentes, a fin de obtener sus entradas con anticipación.

District 9 - Michael - DCM-Nos encontramos con el 3er domingo de cada mes a las 2:00 pm en el Camel Club.

Distrito 11 - Chip - DCM-No informe.

Distrito 13 - Don S. - DCM-Tenemos muchas RSG que asisten a las reuniones de distrito y tener una buena participación. Vamos a tener un lavado de autos en el 16 de julio de 7,00 dólares ofrecido por el grupo de 2^a oportunidad. Las reuniones mensuales de los altavoces siguen creciendo, segundo martes de cada mes.

Distrito 15 - Mike - GSR - Tuvimos una fritura de pescado que ha ido bien.

Distrito 17 - Christine - Todo está bien.

Distrito 19 - No hay informe

Distrito 21 - Andres - DCM-Tenemos 18 grupos. Tuvimos una reunión de información de IP en Parque de la Libertad el 12 de junio y todo salió bien. Vamos a celebrar el Convenio Hispano de Nevada 07 22o al 24o en el Eastside Cannery Casino.

Antiguo negocios - No informe del Comité de Directrices AD HOC.

Nuevos Negocios - Presentación de la propuesta de Bob DGSR para el Grupo de Grapevine martes, Distrito 9. Movimiento: Cambiar nuestras Asambleas actual Tonopah zona dos veces al año con las Asambleas de Área dos veces al año teleconferencia. Un sentido de la asamblea fue tomada y se convirtió firmemente hacia abajo.

La reunión se clausuró a las 2:30 PM

Próximos eventos

Siguiente SAGSC será organizada por 5B del Distrito.

Respetuosamente,

Rica W.

SAGSC Secretario